



菊池裕葉
かくち・ゆうや
株式会社ブレイインマークス・ピジネスコンサルタント

2015年にブレイインマークス入社。企画サービス運用やECサイトシステムの運用・改善、企画文化づくりなど多岐にわたる業務を経験。物語じしくいチャレンジ精神とためぬ努力で成長を重ね、顧客との関係構築に従事。現在はニーズを読み取る力で運営する組織内評議会を主導し、サービス監修・改善、満足度向上に力を注いでいる。

— 10年後のためのアドバイス —

菅家社長は日本市内で初めてとなるインターナショナルスクール（幼稚園）を開設し、それを発展させる形で内閣府認定の「企業主導型保育園」の認定に取り組んでいたりするエキセルギッシュな経営者です。保育園では専門講師による英語教育に力を入れているのはもちろん、英語をさまざまな成長を促すオールとして捉え、音楽、体操、水泳、ダンスなど、楽しくて実践的なカリキュラムを数多く提供しているそうです。菅家社長によると、グローバル化とは「多様性を認め、個々人の価値観や考え方を尊重し合い、まずはからずもひとつではないということを理解したうえで成り立つもの」とのこと。この保育園から躍進していく子どもたちは、きっと素晴らしいグローバル人材になることでしょう。

任研究室として在籍しながら、いろいろな国の教育現場を見たり、さまざまな国の人たちとの交流を深めていたりするなかで、「子どもたちがグローバル社会のなかで日本人としてのアイデンティティを持ち、個性を發揮できるようになります」と大切だと感じています。

菅家 それにしても、市内で初めてのインターナショナルスクールの開園には多くの困難があつたとかと聞いています。

菅家 会社や事業を運営するスキルをまったく持っていないかったので、自分の述懐でした。などとありました。開業資金を借りるために、銀行は相手にしてもらえないませんでした。しかし、新規由

折を経て開園できた後は想像以上にニーズが大きく、急速に事業は拡大してしまった。

菊池 開業時に立ち上げたインターナショナルスクールを極に日本に多くのスクールができましたね。ところが、2010年にはインターナショナルスクール保育園の「E-mil」を開園しました。これがこの園の特色についてお話ししてください。

菅家 一般的にインターナショナルスクール（幼稚園・保育園）は自らの認可外保育施設なのですが、E-milでは保育と教育の要素を兼ね備えた幼稚園の「保育教育一体型施設」を目指し、認可登録基準と認定のコラボスクールは行政からの支

援がなくて苦戦していますが、E-milでは園園の「企業主導型保育園」という認可制度の下で運営しており、行政の支援や指導を受けながら事業を展開しています。

菊池 現在はどのような目標を掲げていますか。菅家 英語はあくまでコミュニケーション上のツールであり、大切なのは子どもの個性と能力をいかに伸ばすことができるかです。教養も大切になりますが、とにかく今の時代が大きい時代においては、環境に柔軟に対応できるようなコミュニケーション能力と創造性が求められるので、そのあたりに焦点を置いた教育を取り組んでいます。まさに保育園としての機能、各家庭の状況にできるかぎり応じられる仕組みづくりにも取り組んでおり、家庭ごとの問題を丁寧に聞き合いかねば、保護者にも寄り添うように心がけています。一緒に学ぶ姿勢が大切なのです。これからも最初のインターナショナルスクールの運営に力を入れ、今までの運営に大きなシステムを構築しなければなりませんし、その方でグローバル化に向けた新しい情報の収集にも力を入れ、県外や海外にも学びの場や交流拠点を増やすといかなればならないと考えています。

菊池 保育園だけでなく、家庭や地域住民、さらには海外にも視野を広げておられるのですね。さ



園内活動にも力を入れている

菊池裕葉・ブレイインマークス・ピジネスコンサルタント 主任は菅家社長が「インターナショナルスクール（幼稚園）」を立ち上げようと思った経緯からお聞かせください。

菅家美千代・E-mil E-milスクール代表取締役社長 もともと幼稚園教諭として働いていたのですが、結婚を機に英語を学び始めたのが、その後、同県玉名市教育委員会で専任教員として採用されるようになりました。その後、玉名市教育委員会で専任教員として採用され、子どもたち人生活用する施設についても開拓している。

菅家美千代

かんけ・みちよ
㈲Emile-kスクール 代表取締役社長



10年後をリードする 未来企業

86

熊本初のインターナショナルスクールを創設 「企業主導型保育園」の運営でさらに躍進!!

熊本市で初のインターナショナルスクール（幼稚園）を開園したEmile-kスクールの菅家美千代社長。現在は内閣府の認可を得て、こちらも同市初となる国際的なグローバル教育を軸とするインターナショナル保育園「Emile（エミル）」の運営に乗り出しているという。はたして、その立ち上げまではどのような経緯があったのだろうか。菅家社長の夢と思いに触れるプレインマークスの菊池裕葉氏がアプローチした。

菅家 あなたは、何よりも「企業主導型保育園」という認可制度の下で運営しており、行政の支援や指導を受けながら事業を展開されていますが、この園の特色についてお話ししてください。

菊池 では、最初のインターナショナルスクールの運営ではどのような学びがありましたか。菅家 とくにこの数年で気づいたのは「何でも自分でやろうとする」意識でした。以前は自分でつづらうと思いつたのがきっかけで、結果して成功しようとした志はありませんでした。そこで、「それなら自分でつづらう」と思いつたのがきっかけで、結果して成功しようとした志はありませんでしたが、ひたすら執筆に取り組みつけた結果、多くの人

を通じて成果の幼児教育にも意味を持つようになりました。そして、今後は自分の子供たちをインテラクションナルスクールに入学したいと思ったのですが、当時は「20年後、日本にはインターナショナルスクールがある」と思っていました。そこで、「それなら自分でつづらう」と思いつたのがきっかけで、結果して成功しようとした志はありませんでした。しかし、その結果は無我夢中で、要領といふ言葉を大切にして、子どもたちがのびのびと語学力を鍛錬できるようにすることに重点を置いていました。しかし、その後も組みつけた結果、多くの人



ハロウィンやクリスマスなど楽しいイベントも盛りだくさん